
就職者の声
2021年4月から1年9カ月かかりましたが、
内定をなんとか掴みました。2022年の夏
から、あと1年で決まらなかったらどうしよ
うという焦りから、候補をあまり絞らずに
面接に挑むこともありました。しかし、業
種や業務内容、条件をよく吟味して応募
し、9社目にて一枠の内定を掴み取ること
ができました。内心、まだ本当に内定が貰
えるとは思っておらず動揺していますが、
同時に、長い努力が漸く実ったという安堵

が沸きました。 利用者B

利用1ヶ月の感想
最初は勝手が分からずスタッフさん先輩利用
者さんに教えてもらいながら、なんとか一日を
無事終わらせたぞ！と過ごしていました。
おかげさまで今では慣れてある程度自分で作
業の準備や当番もできるようになりました。
通い始めてまず思った事は、発達障害は

人により困りごとは様々で、いろんな人が
いるという事です。

私は社会に出ていろいろ困り事があったけど、
どんな特性があるのだろうか。

ひとりで考えてみてもさっぱりわかりません。
なのでいろんな人の手を借りて自分の

得手不得手や社会で生きやすくする方法、
やりかたを見つけていきたいです。

利用者A



3月の予定

3月20日（月）ソーシャルクラブ
3月31日（金）月末 午前開所

利用状況（２月２８日現在）

合計 １６人
（男性８人、女性８人）

http://hataraku-chikara.jp/

発達障害のある方の就職活動を応援する

エンカレッジ天満橋のブログ
「就労移行の日々」も
ぜひご覧ください！

少し肌寒い日が続きますが、3月に入りますね。皆様いかがお過ごしでしょうか。
エンカレ通信は毎月2名の利用者さんに制作していただいています。日々の講座やプログラムを振り返り、どんな記
事を掲載するか、誰に依頼するか等、話し合って決めております。出来上がった記事は各々の意見・感想が伝わり、
面白いです。デザインも鮮やかで、四季を感じられるものが多くて、素敵だなと思います。
デザイン担当者、渾身のとても春らしいデザインと編集長が依頼して集まった記事が載った、今月のエンカレ通信も

楽しんでいただけると幸いです。 スタッフA

ご家族の皆様へ

編集後記（デザイン）
今回で三度デザインの担当をさせていただきました。７月、
１１月に続き、今回は街を緑一色に染める「聖パトリック
の日」をモチーフにし、梅の花で和のタッチを入れました。
四つ葉のクローバーが隠れているので探してください！

裏はひな祭りモチーフで和風に仕上げました。

利用者F

編集後記（編集長）
今回編集を担当させて頂いたのは初めてでしたがデザイン
担当やスタッフ、記事作成の依頼をお願いした方々のご
協力により、締め切り期日までに終わらせる事が出来まし

た。皆様、ありがとうございました。

利用者G

ソーシャルクラブ
大阪くらしの今昔館に行きました。

江戸時代の大阪の街並みが楽しめるフロア
では、様々なお店や長屋が並び、本当に江
戸時代にタイムスリップしたような感じが
しました。近代の大阪をジオラマにした
フロアではグループで話し合ったミッショ
ンとして、あえて白黒で写真を撮りました。
映像と合わせて、動くジオラマも見られま
した！企画展示は「昭和レトロ家電」が
テーマでした。カラフルでユニークな

家電が並び、面白かったです。
スタッフA

グループワーク
合意形成でアイスの新商品を考えるGWをしました。
既存の商品のアイス化やSNS映えするアイスなど商
品の案がたくさん出て、本当にあったら買ってみた
いと思えるアイデアばかりでした。そのためか、ど
の商品に決めるのかという話し合いが難航しました。
合意形成は難しいですが、信頼の構築や円滑な人間
関係、新しい発見など、より良い結果になり、仕事
や生活でも役立つことがあると思うので、しっかり

学んでいきたいです。
利用者D

特別講座
２０２３年１月１７日に行われた亀田さんの特別講座のテーマは、配慮
事項と障害特性についてでした。この講座の内容は、企業に配慮事項を
伝えることの理由や亀田さん自身の例なども交えた、その書き方につい
てなどの説明でした。一番印象に残ったのは、ギバー・テイカー・マッ
チャーの話題で、自己犠牲型か他者志向型なのかで成功への道のりが違

うことでした。

利用者E
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